

## Entramos en la fase decisiva del proceso electoral en la Cámara de Comercio

**S**in lugar a dudas, FITUR, que cuando estas páginas vean la luz, estará en pleno funcionamiento en su edición de 2002, es el acontecimiento relacionado con el turismo más importante del año. Allí está Cuenca representada, y allí es donde se están fraguando multitud de contactos que han de revertir positivamente en la evolución de este sector tan importante para nuestra provincia. Como cada año para estas fechas, hemos preparado una edición especial dedicada a la participación conqunese en este evento, que de manera gratuita está siendo distribuida también en el pabellón de la Junta de Comunidades dentro del que se encuentra el que representa a Cuenca. En esta ocasión hemos preparado un trabajo que esperamos sea de su agrado y en el que hemos querido resaltar aun de manera somera algunas de las razones por las que el turista potencial debe visitar nuestra provincia.

La edición especial sobre FITUR, es el plato fuerte de este número de Crónicas, en el que también tiene su protagonismo el proceso electoral en la Cámara de Comercio e Industria de Cuenca.

Este proceso se encuentra ya en su última fase y por eso hemos querido dedicar nuestro reportaje de portada a un asunto que va a centrar en los próximos días los intereses de los comerciantes e industriales de nuestra provincia.

Parece que fue ayer y ya hace cuatro años prácticamente desde que se celebraron los últimos comicios en la institución cameral, en los que recor-

darán la enconada lucha entre las dos candidaturas entonces presentadas. Aún es pronto para decirlo, pero las opiniones pulsadas por este medio hacen pensar que en esta ocasión el clima es bastante más calmado que en la precedente. El cambio en la dirección de la FAEC, con la presidencia de Sarrión y el talante conciliador del actual presidente de la Cámara, Eduardo Fernández Palomo, hace presuponer que los tiros van más encaminados al consenso que a la disensión, algo que por ejemplo sí estamos viendo en el proceso electoral a la Cámara madrileña.

Las elecciones de este año se presentan, a priori, más tranquilas y con ciertas novedades, que intentamos explicar para conocimiento de los miles de electores convocados a las urnas. Precisamente el bajo número de participación en la pasada convocatoria es uno de los caballos de batalla que se intenta mejorar y para ello, entre otras novedades, en esta edición va a haber tres colegios electorales, ampliando el único de Cuenca capital, con otros dos más en Tarancón y San Clemente, donde la Cámara ha abierto delegaciones en la presente legislatura.

Desde aquí auguramos y deseamos un proceso tranquilo del que esperamos salga el mejor presidente posible para una institución que ha de ser clave en el progreso de una provincia que afronta en los próximos años unos momentos claves en su desarrollo y en el que la voz de los industriales ha de ser decisiva.

**Cámara**  
Cuenca

DEPARTAMENTO DE COMERCIO EXTERIOR  
CONVOCA

MISION COMERCIAL PLURISECTORIAL DE INTERES GENERAL A MARRUECOS Y TÚNEZ

Fecha límite de inscripción: 12 de Febrero

Billete de Avión, Traslados, Estancia, Intérpretes, Publicidad y Catálogos,  
Seguro de Viaje, Se prepara agenda de entrevistas.

PLAZAS LIMITADAS

INFORMACIÓN: Dpto. Comercio Exterior. Tel: 969 24 08 37. [cexterior@camaracuenca.org](mailto:cexterior@camaracuenca.org)

Cofinanciado por la Consejería de Industria y Trabajo y por la Cámara de Comercio e Industria de Cuenca